

## Schachlager mit Zelten in Bad Goisern

Vom Freitag den 18. bis Samstag den 19. August 2023 fand das inzwischen schon zur Tradition gewordene Feriencamp in Bad Goisern im Schützenheim statt. Unser Verein war mit 9 Jugendlichen vertreten. Neu war, dass diesmal auch Jugendliche von anderen Clubs dazu eingeladen wurden. Didi Hiermann von der Spielgemeinschaft Sauwaldschach war mit 5 Jugendlichen vertreten, vom Schachclub Royal Salzburg machten 2 Burschen mit. An dieser Stelle möchten wir uns bei Didi nochmals für die professionelle und kurzweilige Gestaltung der Trainings bedanken. Du warst uns eine sehr große Stütze, vielen, vielen Dank.

Die Trainings starteten am Freitag mit einem Turnier und einer Bedenkzeit von 60 Minuten, anschließend wurden die Partien von Didi und den Co-Trainern David Schopf, Nina und Florian Gaisberger analysiert. Zwischendurch gab es interessante Theoriebeispiele am Demobrett. So ähnlich spielten sich die beiden Tage ab. Am Samstag verstärkte unser Vereinstrainer Johannes Prodingler das Trainerteam. Natürlich waren im Programm zahlreiche unterhaltsame Punkte, wie Zelten beim Lagerfeuer, gemeinsames Grillen, Baden im Hallstättersee und ein Geschicklichkeits-Parcours vorgesehen. Lassen wir einfach die Bilder sprechen.

Zusammenfassend kann gesagt werden, zwei sehr lebhaft und lustige Tage, viele neue Bekanntschaften unter der Schachjugend und engagiertes Spielen und Trainieren.

Christian Leitner

ASKÖ Schachclub Bad Goisern















